

ANSPIEL. 1.2023: GEWALT IN DER SOZIALEN ARBEIT

09. März 2023



Wie schützen unserer Mitglieder ihre Beschäftigten vor Gewalt im Arbeitsalltag? Die aktuelle anspiel. stellt einige Ansätze vor.

Gewalt in der Sozialen Arbeit ist sicher kein Thema, über das wir gerne sprechen. Wenn es dann doch öffentlich zur Sprache kommt, handelt es sich meist um Vorfälle, bei denen Klient*innen, Pflegebedürftige oder Schutzbefohlene zu Opfern von Übergriffen wurden. Wenig wird hingegen darüber gesprochen, wie oft sich Sozialarbeiter*innen oder Pflegekräfte in konflikträchtige Situationen begeben müssen und infolgedessen verbaler, emotionaler oder sogar körperlicher Gewalt ausgesetzt sind. Das geschieht leider häufiger als gedacht.

Deshalb befassen wir uns in dieser Ausgabe der *anspiel.* damit, wie unsere Mitglieder ihre Teams für derartige Situationen stärken. Wir haben Mitgliedsorganisationen dafür gewinnen können, von ihren Erfahrungen und vom Umgang mit Gewalt gegen ihre Beschäftigten zu berichten.

Natürlich handelt es sich auch diesmal nur um einen kleinen Ausschnitt dessen, wie unsere Mitglieder gewaltgeprägten Situationen begegnen. Und doch bietet jeder der Artikel wieder kleine Impulse für die tägliche Praxis.

KOMMENTARE (0)

Keine Kommentare gefunden!